

| | | | |
|----------|--------------------------------------|-------|--------|
| 4月 | モニターレポート | 担当出張所 | 木津川出張所 |
| 担当区間 | 木津川下流両岸 京阪木津川橋梁～山城大橋 (1.6～13.5km) | | |
| モニター実施日時 | 令和2年4月18日(土) 12時15分～16時半 | | |
| 天候 | 曇り時々雨 | | |

(見出し)

今月は、玉水橋(担当区域より手前)～三川合流地点までの左岸についてモニターしました。コロナの影響もあり、モニターも最後かもしれないと考え、担当区域を一気に回りました。

(内容)

下流に向かって、高水敷左側を歩き始めました。

山城大橋にある看板です。薄くなっているところなどはありませんが、いまひとつ分かりづらい看板に感じます。

必要な情報は、今いる場所と目的地までの距離。あとは観光情報だけで良いのでは？



17kiz 寺村モニター【木津川】

神矢樋門近辺です。道路が陥没し、水たまりがあります。その周辺の竹やぶも、手入れがいらそう
です。



近鉄京都電高架下、落書きがあります。



田辺木津川緑地公園です。ここに公園があるのを、初めて知りました。

公園前の竹やぶが荒れています。不審者が身を潜めたりできそうです。公園前なので気になります。



名松樋門、この付近は車の交通量も多くて危険に感じました。抜け道的になっているのでしょうか。



名松樋門を抜けた、小さな橋（普賢寺川？）ですが、劣化しています。
木津川とは関係がないかもしれませんが、ご報告しておきます。



橋を抜けたところの看板です。劣化しています。その先の道路は、至る所にひび割れあり。また道路幅も狭いです。





15時ごろ、流橋付近に到着。看板傾いています。



上津屋樋門です、毎回この水門付近の川の中のゴミだまりがすごいです。何度か報告しておりますが、改善は難しいですか。



上津屋先にある看板です、劣化しています。



三川合流地点までゴールしました。



今回は、家族三人でゆっくり歩きました。

気づいてのですが、国交省、京都府、所轄市町村（京田辺、八幡）など、いろいろなところが、いろいろの看板を立てています。

統一するのは難しいですか？仕様も、質感もバラバラです。

また、前回は報告していますが、看板は、往路復路両方から見やすい位置に設置してほしいです。

コロナの件で、モニターに関して、具体的な指示がありませんでした。続行ということで、よろしいのですか。

4月分レポートありがとうございました。

小さいお子様連れのファミリーでモニターをして下さったとのこと、河川管理を仕事にしている私どもとは視点が違ったご意見で、大変参考になります。

頂いたご意見は各管理者に伝えます。コロナの件につきましては、河川を散歩するついでに続行でお願いします。